

Erfolgreiche Seebrucker Hafentrophy am vergangenen Samstag



(Matthias Lang) Seebruck, 6. Juli 2024 – Am vergangenen Samstag fand die 46. Seebrucker Hafentrophy unter strahlendem Sonnenschein und abwechslungsreichen Windverhältnissen statt. Zahlreiche Segelsportbegeisterte und Gäste versammelten sich im Yachthafen von Seebruck, um beim spektakulären Event dabei zu sein.

Bereits früh am Morgen herrschte reger Betrieb im Hafen, als sich die Teilnehmer für die Wettfahrt registrierten und ihre Boote vorbereiteten. Insgesamt meldeten 86 Teams in verschiedenen Klassen, darunter Jollen, Katamarane und Kielboote. Die Segler kamen aus der gesamten Region, um ihr Können unter Beweis zu stellen.

Auf der gut gefüllten Terrasse des Hafenwirts stärkten sich die Teilnehmer und wurden von Matthias Lang vom ausrichtenden Seebrucker Regatta Verein und vom 1. Bürgermeister der Gemeinde Seeon Seebruck Martin Bartlweber begrüßt. Beide dankten den vielen Helfern und Sponsoren der Veranstaltung und wünschte den Teilnehmern gutes Gelingen. Matthias Lang gab noch einen kurzen Ausblick auf die anstehende Olympiade bei der die beiden SRV Vereinsmitglieder in der spektakulären 49erBootsklasse (für den BYC) um olympisches Edelmetall kämpfen werden. Jakob Meggendorfer und Andreas Spranger haben ihre seglerischen Wurzeln in Seebruck. Ein weiterer SRV-Segler hat es auch ganz nach oben geschafft. Im Herbst startet Lukas Hesse mit der Deutschen Mannschaft beim Youth Americas-Cup. Alle Anwesenden wünschten mit einem dicken Applaus den drei Spitzensportlern viele Erfolg!



Der Startschuss für die Wettfahrt fiel pünktlich um 11 Uhr. Die Regatta führte die Teilnehmer zunächst Richtung Fraueninsel und nach der ersten Wendemarke Richtung Achenmündung bevor es wieder in Richtung Seebruck ging. Die anspruchsvollen Windverhältnisse hielten das Feld dicht zusammen und spannende Positionskämpfe wurden ausgetragen. Die Verhältnisse forderten etliche Segelwechsel und verlangten den Sportlern höchste Konzentration ab.

Aufgrund des zunächst wenigen Windes und der Vorhersage von Gewittern am späten Nachmittag entschied sich der Wettfahrtsleiter Robert Kolbinger für einen verkürzten Kurs und alle Teilnehmer kamen sicher zurück in den Hafen und konnten das Freibier vom Traunsteiner Hofbräuhaus genießen. Am schnellsten absolvierte Thomas Frank auf seinen Kattamarin den Dreieckskurs und gewann das Blaue Band von Seebruck.



Besonders spannend war der Wettkampf um den Pokal der im Seebrucker Hafen beheimateten Yachten. Drei Teams lieferten sich ein Kopf-an-Kopf-Rennen um die begehrte Seebrucker Hafentrophy und den Dieter Wicht Gedächtnispreis. Am Ende setzte sich das Team um Skipper Jon Philip Frebel durch und sicherte sich den ersten Platz. Mit taktischem Geschick und hoher Segelkunst beeindruckte das Team Bastian Seeberger und holte den Dieter Wicht Gedächtnispreis nach Hause.

Ein Highlight war der traditionelle Nachmittag mit Brezen, Getränken und bayrischer Musik im Hafen, der bei den Gästen großen Anklang fand.

Das gesamte Team vom Seebrucker Regatta Verein und der Gemeinde Seeon Seebruck zeigte sich äußerst zufrieden mit dem Verlauf der Regatta und der gesamten Veranstaltung: „Wir hatten gute Bedingungen und einen reibungslosen Ablauf. Es ist großartig zu sehen, wie viele Menschen sich für den Segelsport begeistern und hier zusammenkommen.“



Die Siegerehrung fand am Abend statt, bei der die besten Segler und Teams mit Glaspokalen in Form eines Segels und alle Teilnehmer mit Erinnerungsgeschenken ausgezeichnet wurden. Der Regattatag klang mit einem gemütlichen Beisammensein im Hafen aus, bei dem die Teilnehmer und Besucher den Tag Revue passieren ließen und Pläne für das kommende Jahr schmiedeten.

Die Seebrucker Hafen Regatta 2024 war erneut ein voller Erfolg und hat gezeigt, dass der Segelsport in der Region lebendig und dynamisch ist. Die Veranstalter bedanken sich bei allen Helfern, Sponsoren und Teilnehmern und freuen sich bereits auf die nächste Auflage im Jahr 2025.

Natürlich gibt es noch eine Riesenmenge schöner Bilder von Monika Hesse und Max Hartl! Die findet Ihr unter diesem Link: [☐ hafentrophy 2024](#)

Topergebnisse in den Gruppen:

Sportyachten 1			
Platz	Name	Bootstyp	Verein
1. Platz	Sebastian SEEBERGER	Joker	SRV
2. Platz	Maximilian KOLBINGER	Joker	SRV
3. Platz	Kilian STAUSS	Joker	VSAC

Sportyachten 2			
Platz	Name	Bootstyp	Verein
1. Platz	Jon Philip FREBEL	Skippi 650 Race	SRV
2. Platz	Andreas GRETSCHMAL	SB 20	YCG
3. Platz	Reinhard EISHEUER	Skippi 650 Race	SCBC

Kielyachten 1			
Platz	Name	Bootstyp	Verein
1. Platz	Harald LEISSL	Star	CYC
2. Platz	Maximilian WEIßMÜLLER	Juwel 34	SCBC
3. Platz	Dr Mathias LÖBELENZ	J/92	CYC

Kielyachten 3			
Platz	Name	Bootstyp	Verein
1. Platz	Arndt BRENDECKE	Cometino 800	SCCF
2. Platz	Manfred KERL	20er Jollenkreuzer	CYC
3. Platz	Peter FUNKE	20er Jollenkreuzer	SRV

J80			
Platz	Name	Bootstyp	Verein
1. Platz	Martin STERKEL	J80	SCPC
2. Platz	Clemens MEYER	J80	YCG
3. Platz	Stephan ZEIBIG	J80	SCCF

Mehrrumpfboote			
Platz	Name	Bootstyp	Verein
1. Platz	Thomas FRANK	Flyer XL mod.	CYC
2. Platz	Michaela SCHWARZ	Tornado	
3. Platz	Uli BAUER	BIM 18 mod	CYC

Kielyachten 2			
Platz	Name	Bootstyp	Verein
1. Platz	Bernhard DAXENBERGER	MAXI 1/2 Tonner	SCBC
2. Platz	Norbert KERL	20er Jollenkreuzer	CYC
3. Platz	Axel TUNAT	Olympia Jollen	SSVC